



ISHIYAMAKUJIRA HOIKUEN

# 石山くじら保育園だより 11月号

発行日：令和2年10月吉日



朝夕もめっきり冷え始め、散歩先の公園では葉も色づき、秋の深まりを感じる季節となりました。子ども達はどんぐりや落ち葉等を集めて遊んだり、制作に使ったりと四季の移り変わりを楽しんで過ごしています。

さて、先日楽しみにしていた以上児さんの芋ほり遠足は雨のために中止となりました。大変残念でしたが、みんなで食べたお弁当は嬉しくて大喜びでした。お忙しい中お弁当の準備をありがとうございました。

秋は、スポーツの秋、食欲の秋、実りの秋とも言われています。子ども達も、心身共に著しく成長し、その姿をとっても嬉しく思っている今日この頃です。

これから気温も低くなり、乾燥する時期となるので、感染症が流行しやすくなります。手洗い・うがいを徹底し、栄養と睡眠をしっかりととり、体調を崩さないように注意しながら元気で過ごしたいと思っています。

## ＊お知らせとお願い＊

- ① 実習生が1名来られます。11/9(月)～11/20(金)
- ② 朝晩の冷え込みが一層増してきましたが、日中の活動で身体を動かし汗ばむこともあります。上着で調節するようにし、出来るだけ薄着で登園をお願いします。
- ③ 季節の変わり目や気温差が大きくなると、鼻水や鼻づまりの症状が増えてきます。黄色っぽく粘り気のある鼻水は、中耳炎や副鼻腔炎を起こしている可能性があります。また、鼻づまりは息苦しく、口呼吸によって喉を痛めてしまうこともあるので、注意が必要です。
- ④ 退職(12月末)の為、三浦に代わりまして一宮佑貴乃がうみチームの担任とさせていただきます。

## おたんじょうびおめでとう！

|    |       |     |     |    |
|----|-------|-----|-----|----|
| うみ | 10/14 | しげた | ゆうと | さん |
| にじ | 18日   | おおの | ことね | さん |
| そら | 15日   | もり  | ひかり | さん |

## ＊12月の予定

・12日19日未満児発表会(詳細は後日お知らせ致します。)  
午後より職員研修会の為、土曜保育はお休みとさせていただきます。ご協力宜しくお願い致します。

|    |   |                    |
|----|---|--------------------|
| 1  | 日 |                    |
| 2  | 月 |                    |
| 3  | 火 | 文化の日               |
| 4  | 水 |                    |
| 5  | 木 |                    |
| 6  | 金 |                    |
| 7  | 土 |                    |
| 8  | 日 |                    |
| 9  | 月 |                    |
| 10 | 火 | 幼児遠足(にじ・そら・くじら)    |
| 11 | 水 |                    |
| 12 | 木 | 内科健診               |
| 13 | 金 | 避難訓練               |
| 14 | 土 |                    |
| 15 | 日 |                    |
| 16 | 月 | 幼児遠足予備日(10日が延期の場合) |
| 17 | 火 |                    |
| 18 | 水 |                    |
| 19 | 木 |                    |
| 20 | 金 |                    |
| 21 | 土 |                    |
| 22 | 日 |                    |
| 23 | 月 | 勤労感謝の日             |
| 24 | 火 | 身体測定               |
| 25 | 水 |                    |
| 26 | 木 | 体操教室               |
| 27 | 金 | 誕生会                |
| 28 | 土 |                    |
| 29 | 日 |                    |
| 30 | 月 |                    |

お休みの無いように宜しくお願いします。

## チームだより

### うみチーム

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まるころとなりました。10月のうみチームはお友だちが1人増え4人のお友だちで笑顔いっぱいでした。気持ちの良いお天気の中お散歩に出かけ、カマキリやバッタなどの生き物を見つけたり、金木犀やネコジャラシなどの植物に触れたり、季節の自然に触れて楽しみました。低月齢児のお友だちはあまりの気持ち良さにバギーの上でうとうと…午前睡をしたりとゆったりと過ごすことが出来ました。

最近はお友だちが気になる姿が見られ、顔を合わせて笑い合ったり、同じ遊びを楽しんだりする姿が増えてきています。11月もお友だちと一緒に笑顔いっぱい過ごしたいと思います！！

### 11月号

### だいちチーム

天気の良い涼しい日が続く、よい散歩日和の気候になってきました。衣服や身の回りの持ち物のご用意、ご協力ありがとうございます(\*^-^\*)

先月からみんなお友だちと手を繋ぐことに興味が出てきて、自然と手を差し出し、繋いでくれます☆途中で離れてしまっても「テ、テ」と声を掛け、進んで手を繋ぎにいき、ニコニコ笑顔で歩くことを楽しんでます♪そして、半袖のTシャツでも汗をかく程楽しんで遊んでいます◎

衣服の着脱にも興味津々、「自分で」と先生の手を振り払い、挑戦しています！自分で履きたい気持ちを受け止め、余裕のある時は家でも見守ってあげてください♪

また、動きやすく履きやすい、サイズの合った衣類のご用意のご協力をお願いします！

### 11月号

### あめチーム

### 11月号

運動会が終わって、1ヶ月が経ちました。大きな行事を終えて、心が大きく成長し、顔立ちがお兄さん、お姉さんになった気がします。運動会後も、「どんぐりマン」の踊りやお歌を友達と合唱しながら、体を動かして、子ども達の心に残っているようで嬉しい限りです。さて先月は、戸外でたくさん体を動かして遊びました。草花や虫に興味を持ち、発見すると「アッチョウチョ、トンボ」と立ち止まって、大喜びです。さらに、こんなところにも発見するの？と面白い発想をする子ども達は、賑やかに散歩を楽しんでいます。

最近では、公園の遊具で、鉄棒に興味を持つ子が増えてきて、友達と遊んでいる姿に興味を示し、「ポクモ、ワタシモ ャッテミタイ」と好奇心旺盛です。そして会話が増え、一人遊びから少しずつですが集団での遊びへと変わってきています。子どもたちの元気いっぴいの声が響きわたっていますよ。生活面では、「ジブンデ」と意欲が高まってきて、一人でお着替えが出来たり、パンツで過ごす子も増えてたり、給食後の食器の後片付けをしたり、一人一人成長されている姿がたくさん見られます。

11月も子どもたちと楽しく過ごせるよう私たち保育者も中に入って見守りたいと思います。

### にじチーム

給食時、お箸を使って食べてみようしたり、食後の歯みがき等新たな生活に取り組んでいるにじさん。

給食先生からへ渡してもらった真新しいお箸を「コウ？」と手を添えたりしながら、持ち方を身につけています。(お家でも持ち方等教えてあげて下さいね) 又、歯みがきでは、座って奥歯、前歯を磨いてみたり…保育者に仕上げ磨きでお口さっぱり…きれいになった心地良さを味わっていますよ。

朝夕肌寒くなりましたが、日中は半袖、短ズボンで過ごすことも多かった10月。肌着を活用し出来るだけ薄着で過ごし、戸外で体を動かして遊び元気な体づくりをしていきたいとおもっています。

### 11月号

### そらチーム

### 11月号

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、秋の深まりが感じられるようになってきましたね。

そらチームの子ども達みんなが力を出し切った運動会、子どもたちお家の人に今までの頑張りを覚えてもらって自信もいっそうつき、運動会後も「見て見て～」と公園に行った際には鉄棒やかけこをして楽しんでいます。

22日はそら、くじらチームでクッキングでした。おいもほり遠足には行けず、残念でしたが…さつまいもでスイートポテトづくりをしました。グループのみんなで「ポウルおさえてね」「次ほくまぜる～」と力を合わせてつぶして、焼いてもらったスイートポテトは、とっても美味しく「あつたかくておいしい、おかわり！」とたくさんいただきました。また、今後子どもたちが楽しんで作って食べられる機会を設けていこうと思います♪

今月は、今年度に入って初めてのクッキングをしました。メニューはスイートポテト

○本日は、自分たちで掘って来たお芋を使いかけたのですが…残念ながら雨で遠足が流れてしまったため、給食の先生に用意してもらおう事に。まずは、ふかしたお芋をフォークでつぶし、そこにバター、砂糖、牛乳を加えて混ぜ混ぜ。スプーンですくってアルミカップに入れると「おいしく焼いて下さ～い」と給食室へ、待つことしばし…唇が唇かに焼きあがったスイートポテトは「うわぁ～い!!」に「おい!!」「おい!!」と、甘いお芋が鼻をくすぐります。お味ももちろん「おい!!」と大好評。たくさんおかわりをしましたよ。園長先生からも「おいしかったよ。最高!!」という褒めの言葉を頂きました。「スイートポテト簡単やったな」とくじらさん。ぜひお家でもお試しあれ(\*^-^\*)

そして今日は、子どもたちが待ちに待ったハロウィン。魔女の帽子をかぶり、カボチャバッグを手に「トリックオアトリート!!」とお菓子を貰いに行きました。また、子どもたちからお話を聞いてくださいな。

### くじらチーム 11月号

